

# M ボヌール 通信 7月

2023年

小暑の候 平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。  
6月も感染予防をしつつ、レクリエーションを随時企画しております。  
ご家族の皆様におかれましても熱中症等にくれぐれもお気を付けください。



あじさい弁当



- ① 骨そしょう症の消防士
- ② シャンソン歌手の新春シャンソンショ
- ③ 買った肩たたき器 高かった!!
- ④ よぼよぼ病のお坊さん
- ⑤ 派出所で手術中
- ⑥ マグマ大使のママは マママグマ大使
- ⑦ 生麦・生米・生たまご・生野菜・生春巻

## 七夕に向けて



## 音楽・脳トレ ボランティア



## あじさい公園

散歩に行きました。

梅雨明けが待たれる毎日となりましたが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。  
6月は音楽・脳トレボランティアの方にお越し頂きました。  
オカリナやウクレレに合わせて歌ったり、体操や早口言葉など  
入居者様も大きな声で夢中になって楽しまれていました。  
今後もレクリエーションなど、楽しく過ごして頂きたいと思います。  
暑くなってきておりますので、皆様お体ご自愛ください。

生活コーディネーター 田中 美恵子

